



La Mort aux trousses

publié le 19/12/2019

Les élèves de plusieurs classes de 4ème et 3ème ont assisté, le vendredi 29 novembre, à la projection de **La Mort aux trousses**, au cinéma Le Vauban, à Pons.



[La Mort aux trousses](#), un film américain d'Alfred Hitchcock (1959)

Les élèves de 4 A réagissent :

 [paroles_d_eleves_4a](#) (PDF de 135.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.